
4 Pièces

174 m²

Réf. 6484

7 900 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Niché sur le célèbre boulevard de la Croisette, ce sublime appartement

de  4  pièces  de  près  de  175  m2  avec  vue  sur  la  Méditerranée  allie  à

merveille l'élégance, la modernité et le raffinement.Au 6ème étage sur 9

de l'une des résidences les plus recherchées de Cannes, face au Palais

des  Festivals,  ce  bien  unique  aux  espaces  de  réception  lumineux  et

chaleureux est tout à fait  unique de par ses finitions et la noblesse de

ses  matériaux.  Il  compte  une  double  réception  de  près  de  65  m2

ouverte sur une terrasse de 23 m2 exposée plein sud, une cuisine Boffi

entièrement équipée Gaggenau une chambre de ...

Nestled on the famous boulevard de la Croisette, this sublime 4-room apartment of

nearly  175  sqm  overlooking  the  Mediterranean  perfectly  combines  elegance,

modernity  and  refinement.On  the  6th  floor  of  one  of  the  most  sought  after

residences  of  Cannes,  facing  the  Palais  des  Festivals,  this  unique  property  with

bright and warm reception areas is quite unique by its finishes and the nobility of its

materials. It  counts a double reception of nearly 65 sqm open on a terrace of 23

sqm  facing  South,  a  fully  equipped  Boffi  and  Gaggenau  kitchen,  a  principal

bedroom with dressings and sea views and 2 ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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